

東北・新潟共同メッセージ

～東北・新潟発"愛台灣"キャンペーン～

2024年4月に、台湾東部を震源とした、震度6強の地震が襲いました。

被災された皆さん、またご家族・関係者の皆さんに心よりお見舞い申し上げます。

2011年3月11日、東北地方に未曾有の被害をもたらした東日本大震災。

地震発生直後、いち早くお見舞いのメッセージをいただき、緊急援助隊の派遣、緊急支援物資を東北に届けてくれたのが台湾です。

その後、政府からの資金援助、そして台湾各界や個人から多くの義援金が殺到し、支援の輪が大きく拡がったことは、今でも私たちの心に強く刻まれています。

今年の1月の能登半島地震でも同様、震災など災害が起きたたびに台湾の方々は被災者を気遣った温かいメッセージや義援金を被災地に寄せててくれています。

手厚い支援の手を差し伸べてくれた大切な友人である台湾の方々への応援と感謝の気持ちをこめて、我々 東北・新潟だからこそできることがあります。

グルメ、夜市、どこか懐かしさを感じる街並み、人懐っこく言葉の壁を越えて親切に接してくれる人々。気候も人も温かい台湾。

訪れたことがある人も、初めて行く人も、この機会に台湾の優しさ、笑顔、人情に触れてみません

か。あなたに“愛台灣”。さあ、いまこそ、東北・新潟から台湾に出かけよう！きっと心温まるような出会いがあるはずです。

台湾に訪れることで、永遠の朋友、かけがえのない友人である台湾を応援してまいりましょう。